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＜40代女性　F様＞
暗号資産は今こそ始めて行かなければと思えるお話でした。

今回も出遅れたくないなと思いました。大変わかりやすく学び深かったです。

NFTのお話も印象深い。

＜60代男性　N様＞
分散型金融の時代に対応できる知識を学ぶことが必要。

WEB3.0本格的な時代やNFT実践体験が得られる。
自分が全く知らないマーケットが見れてNFTに興味がわきました。
有難うございました。

＜長崎　博史様　30代男性＞
金融に関しての情報がネットやYouTubeから得られる時代ですが、
やはり信頼のできる方から得たいと思われる方多いと考えます。

自分もNFTを買ってみたいと思いました！
特にディーファ、NFT(鉄道、トランプ、忍者)が興味深かったです。

＜宮田　慎之介様　30代男性＞
イケハヤさんのninjaをテーマにしたNFTについてなど
全体的に分かりやすくとても良かったです。

シリーズ化してさまざまな情報をセミナーで発信してもいいなと感じました。

例えば、取引やオンライン・オフライン上での仮想通貨の活用事例やNFTで
資産運用する際には、古物商の資格などが必要なのか？などですね。

＜50代男性　S様＞
ビットコインの半減期のお話が印象深かったです。

ビットコインやイーサリアムについては可能性があると思った。

NFTは価値がよくわからなかった。

＜40代女性　N様＞
クリプトは投資というよりも、資産を分散して保有するという概念で興味を持っています。

去年くらいから知人を通してこの先必ず金融危機がやってくると知り、その時はそんな事は起こらないと信じて

いなかったのですが、SVBの破綻があってお金自体に対する考え方が変わってきました。
億り人はあまり興味がないので、藤井さんとは目指す所が違うと思いますが、自分なりに本を読んだりネットで

調べても､ブロックチェーンやNTFの具体的なイメージがわからなかったので、
今回のセミナーでクリアになり、感謝します。

今後、ブロックチェーンやNFTには注目していきたいです。

＜堀内勇也様　30代男性＞
分かりやすく、難しい場面は話を簡略化していただけたので、とてもスムーズに理解できました。

スクエアエニックスがNFTを活用して商品を売り出す際の話（仮定）がとても信憑性があり、ありそうな未来だな
と思いました。


